



TAHUN INI MULAI DISUSUN PERENCANAAN 'Grisela' Siapkan Layanan 'Day Care'

YOGYA (KR) - Gagasan pembangunan griya sehat lansia (grisela) akan segera di-realisasikan. Kegiatan perencanaan atau penyusunan Detail Engineering Design (DED) akan dilakukan tahun ini. Salah satu layanan dalam grisela yang akan disiapkan ialah *day care* bagi lansia.

Kepala Dinas Sosial Kota Yogya Agus Sudrajat, mengungkapkan aspek kemanusiaan dalam melayani warga lanjut usia harus dikedepankan.

"Salah satu layanan nanti ialah *day care* atau semacam penitipan. Misal ada keluarga yang hendak bepergian dan tidak memungkinkan mengikutsertakan anggotanya yang lansia, bisa dititipkan dan kami layani sebaik mungkin," urainya, Selasa (7/1).

Bahkan, imbuh Agus Sudrajat, jika memungkinkan kelak akan dibuat layanan privat bagi keluarga yang mampu mengeluarkan dananya. Akan tetapi, layanan utama pemerintah yakni melayani kaum lansia telantar tetap menjadi prioritas.

Oleh karena itu, keberadaan grisela kelak menjadi kebutuhan seiring upaya Kota Yogya yang hendak menuju sebagai kota inklusi atau ramah bagi anak, perempuan

dan lansia. Hal ini lantaran grisela memadukan dua unsur yang menjadi kebutuhan pokok kaum lansia yakni urusan kesehatan dan layanan sosial.

"Berdasarkan penelitian, yang dibutuhkan lansia itu ialah kesehatan dan sosial. Ini yang akan kami wujudkan melalui grisela," imbuhnya.

Agus mengatakan, dalam penyusunan DED pihaknya melibatkan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) selaku instansi yang berwenang pada masalah pembangunan fisik. Selain itu, dalam hal penyusunan rencana aksi daerah, pihaknya turut dibantu oleh Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda). Ditargetkan, tahun 2022 Yogya sudah sudah bisa menjadi kota ramah lansia.

Terkait lokasi grisela, saat ini masih terdapat dua pilihan yakni di rumah sehat lansia (rusela) Sorosutan Umbulharjo atau di UPT Panti Wreda Budi Dharma di Giwangan Umbulharjo. Namun, Agus berharap bisa dipadukan di Panti Wreda Budi Dharma yang dari aspek lokasi sangat memungkinkan. **(Dhi)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005